

一般社団法人日本損害保険協会 北陸支部

「クリーン・ビーチいしかわ in はくさん」に参加 ~渚はわたしたちの宝物。~

日本損害保険協会北陸支部(委員長:梅月 淳史・損害保険ジャパン株式会社 金沢支店長)では、5月27日 (土)9時から石川県内の海岸愛護運動「クリーン・ビーチいしかわ in はくさん」に参加しました。

毎年5月に石川県内の一斉清掃デーとして、県内各地で清掃活動を実施しており、当支部が担当した白山市の松任徳光海岸では、団体・個人合わせて約600人が参加しました。当支部からは参加団体の中で最多となる160名の参加がありました。

当日は天気に恵まれたこともあり清掃活動は順調に進み、目につきにくかった多数のペットボトルやプラスチック片・発泡スチロール・空き缶などを次々に回収し、海岸は見違えるほどきれいになりました。

当支部では今後とも会員会社と連携し、環境保護・社会貢献活動を行ってまいります。

「クリーン・ビーチいしかわ」

1995年から身近な環境ボランティアとして開催され、2023年度までに累計266万人が参加する全国でも有数の環境ボランティア活動















